

---

## Nota de prensa

---

### OEI, MEC Y FIFPRO CONSOLIDAN ALIANZA DE COOPERACIÓN PARA LA PROMOCIÓN DE LA EDUCACIÓN Y EL DEPORTE

- La alianza tiene como objetivo promover los valores del deporte y destacar la importancia de culminar los estudios escolares.
- El acto contó con la presencia de Nicolás Zárate Rojas, ministro de Educación y Ciencias de Paraguay; Germán García da Rosa, director de la OEI Paraguay y Sergio Marchi, presidente de la FIFPRO Sudamérica.
- Como testigos de honor, participaron altos representantes de la FIFPRO, Futbolistas Asociados del Paraguay, CONMEBOL y la Asociación Paraguaya de Fútbol.

**Asunción, 21 de abril del 2023.-** La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) y la Federación Internacional de Asociaciones de Futbolistas Profesionales (FIFPRO) suscribieron un acuerdo de cooperación interinstitucional, con el objetivo de promover acciones de cooperación que permitan el fortalecimiento de la educación en todo el país, a través del deporte.

El acto se desarrolló en la sede del Ministerio de Educación y Ciencias, contando con la presencia del ministro de Educación y Ciencias del Paraguay, **Nicolás Zárate Rojas**; el director de la OEI Paraguay, **Germán García da Rosa** y el presidente de la Federación Internacional de Asociaciones de Futbolistas Profesionales - Sudamérica, **Sergio Marchi**.

El acto contó con la presencia de destacados futbolistas profesionales de la región como **Gamadiel García**, secretario general de la FIFPRO; **Rogelio Delgado**, secretario de Futbolistas Asociados del Paraguay; **Clarence Acuña**, representante de la Confederación Sudamericana de Fútbol; **Justo Villar**, representante de la Asociación Paraguaya de Fútbol.

“Estamos firmando este convenio marco de cooperación, con el objetivo de velar por la mejora del nivel educativo de los hombres y mujeres del deporte e impulsar ese buen ejemplo a nivel de todos los jóvenes del país” señaló así **Germán García da Rosa**, director de la OEI Paraguay.

#### CONTACTO

**Víctor Nicolás Salinas**  
Responsable de Comunicación  
OEI Paraguay  
[victor.salinas@oei.int](mailto:victor.salinas@oei.int)  
(+595) 971 975742

Por su parte, **Sergio Machi**, destacó el interés del Ministerio de Educación y de la OEI por llevar a cabo acciones que permitan el fortalecimiento de la educación y el deporte en beneficio de la sociedad paraguaya.

Al término del acto, **Nicolás Zárate**, ministro de Educación y Ciencias finalizó diciendo: “nos preocupa ese colectivo de niños y jóvenes que quedó fuera de aula a causa de la pandemia, para que vuelvan a la escuela, queremos que tengan un futuro y el buen ejemplo que podemos transmitir a través de los deportistas es fundamental para lograrlo”.

### Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales — como la UNESCO, SICA, BID, CAF o la Unión Europea—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad 16 millones de beneficiarios directos en toda la región.

### Sobre la Federación Internacional de Asociaciones de Fútbol Profesional (FIFPRO)

FIFPRO es una federación sin ánimo de lucro, con sede en Países Bajos y que consta de cuatro Divisiones: Europa, Américas, África y Asia/Oceanía y tiene la responsabilidad de representar a más de 65,000 futbolistas profesionales repartidos en 65 sindicatos nacionales asociados, siendo la única organización que los representa. La misma está integrada por Futbolistas Agremiados de Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela, y colabora con las agremiaciones de Brasil y Ecuador.

Uno de los principales fines de FIFPRO Sudamérica es la creación de un mejor entorno para los futbolistas aspirando a conseguir que las carreras de estos sean lo más seguras, gratificantes y placenteras posibles.

#### CONTACTO

**Víctor Nicolás Salinas**  
Responsable de Comunicación  
OEI Paraguay  
[victor.salinas@oei.int](mailto:victor.salinas@oei.int)  
(+595) 971 975742